## Interactive Media Award für EnergyCareer.Net

Best in Class Auszeichnung für Blattgold Design und Taktsoft.

Köln, 09.02.2010 - Die Ecologne Unternehmen Blattgold Design aus Köln und Taktsoft aus Bonn gewinnen die höchste Auszeichnung bei den internationalen Interactive Media Awards 2009. In der Kategorie "Recruiting" gewann das für die Firma EnergyRelations umgesetzte Projekt EnergyCareer.Net die Auszeichnung "Best in Class".

Die Design-Agentur Blattgold entwickelte neben dem Corporate Design des Projektes auch das Screen-Design für die Webseite. Die Softwarefirma Taktsoft war für die technische Konzeption und Entwicklung des Karriere- und Arbeitgeberportals verantwortlich. Als Technologie wurde die populäre und umfangreiche Open Source Plattform Drupal verwendet.

Bei der Beurteilung der Seite wurden neben Design und Usability, Struktur und Inhalten auch die funktionale Umsetzung bewertet, die von den Juroren 99 von 100 möglichen Punkten erhielt.

Die Interactive Media Awards werden quartalsweise in verschiedenen Kategorien vergeben. Die Auszeichnung zeigt welches Niveau mit der guten Partnerschaft von Blattgold und Taktsoft und einer engen Zusammenarbeit mit dem Kunden erreichbar ist.

Der "Best in Class" Award ist die höchste Auszeichnung, die im Wettbewerb durch die Jury, die sich aus Spezialisten und Führungskräften in Webentwicklung, Werbung und Technologie zusammensetzt, vergeben wird

weitere Informationen:

www.energycareer.net

www.interactivemediaawards.com

## Über Ecologne

Die Ecologne GmbH bietet Dienstleistungen für Unternehmen. Unter dem Dach der Ecologne arbeiten die unabhängigen Tochtergesellschaften Blattgold Design, Taktsoft und ruhmesmeile web publishing. Jede dieser Firmen ist Spezialist auf einem bestimmten Gebiet und bietet Kompetenzen im B2B-Bereich.

Weitere Informationen: www.e-cologne.de

## **BLATTGOLD**DESIGN

Blattgold Design entwickelt und gestaltet Erscheinungsbilder und Kommunikationsstrategien für Unternehmen, Institutionen und Marken. Das Angebot umfasst die inhaltliche Konzeption, die visuelle und sprachliche Gestaltung sowie die technische Ausführung in Online- und Printmedien. Die Gesellschaft hat ihren Sitz in Köln.

Weitere Informationen: www.blattgolddesign.com

## TAKTSOFT

Taktsoft entwickelt Softwarelösungen für Unternehmen und Bildungseinrichtungen. Schwerpunkte sind Individualentwicklungen und die Integration heterogener Systeme, häufig unter Verwendung von Open Source Technologien. In Projekten wird neben der Verwendung modernster Technologien Wert auf eine ganzheitliche Betreuung der Kunden über den gesamten Lebenszyklus der Software gelegt. Die Gesellschaft hat ihren Sitz in Bonn.

Weitere Informationen: www.taktsoft.com